



Gobernador de Las Tunas destaca disciplina y asistencia de los tuneros en elecciones municipales. Jaime Ernesto Chiang Vega, gobernador de Las Tunas aseguró que los tuneros, como los cubanos, viven en esta jornada una fecha imprescindible para el país, con la elección de los [delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular](#).

En su colegio número uno de la circunscripción 97, reparto La Victoria, la máxima autoridad gubernamental de la provincia ponderó el ejercicio de democracia que se vive, y cómo las personas llegan a las urnas para elegir a los mejores y más capaces para que sean sus representantes del barrio ante el Gobierno.

«Los delegados son un eslabón imprescindibles en las estructuras del municipio, que en la actual Constitución de la República están dotados de toda la autonomía para su propio desarrollo, y ese hombre o mujer en funciones de delegado es clave para la tramitación de problemas, inquietudes y soluciones de problemas en las comunidades», dijo Chiang Vega.

«Por ello el sistema electoral cubano, y en las estructuras del Poder Popular, el pueblo elige a sus representantes, en quienes depositan toda la confianza para viabilizar cualquier situación de los barrios», aseguró.

Destacó la disciplina con la que el pueblo llega a las urnas y ejercen su derecho al voto, sin presiones para votar por uno o por otro, sino con la confianza en el que

Gobernador de Las Tunas destaca disciplina y asistencia de los tuneros en elecciones munic

Categoría: NoticiasÚltima actualización: Lunes, 28 Noviembre 2022 09:41

Visto: 332

consideren más capaz.

En Las Tunas hoy se eligen los 668 delegados a las asambleas municipales del Poder Popular entre los más de mil 485 candidatos nominados en la provincia en reuniones en cada circunscripción, como muestra de la transparencia de la democracia en Cuba.

Tomado de [Tiempo 21](#)